

Keren! Emak-emak Gang Solok Jorong IV Benteng Upacara Peringati HUT RI Ke-78

Syafrianto - PASAMAN.ARNESSIO.COM

Aug 17, 2023 - 13:25



Lubuk Sikaping - Bertepatan Pada hari ini 17 Agustus 2023, Indonesia merayakan hari kemerdekaan yang ke-78 tahun. Di momen perayaan HUT RI tahun ini pemerintah telah menggelar berbagai rangkaian acara.

Dalam rangka memperingati HUT Republik Indonesia ke-78 tahun, seperti tahun-tahun sebelumnya di Gang Solok Jorong 4 Benteng Tanjung Beringin Lubuk Sikaping, Masyarakat Jorong 4 Benteng tersebut melaksanakan Upacara

bendera ,yang telah 4 tahun ini dilaksanakan dengan didominasi oleh kaum Ibu.

Luar biasa, Emak-emak atau kaum ibu di Gang Solok Jorong IV Kampuang Benteng Nagari Tanjung Barangin, Kecamatan Lubuk Sikaping, Kabupaten Pasaman peringati HUT ke-78 Republik Indonesia dengan cara yang unik dengan penuh semangat kebangsaan, Kamis (17/08/2023).

Pasalnya, mereka melakukan upacara bendera menggunakan pakaian bernuansa merah putih yang beragam, mulai dari kebaya maupun seragam adat.

Karena menjadi sesuatu yang berbeda pada peringatan HUT RI kali ini, Upacara tersebut diliput oleh beberapa media serta kanal YouTube yang salah satunya "Zae Channel, kegiatan Upacara tersebut menjadi sorotan mata publik,

Sebagian besar dari mereka adalah kaum perempuan dan ibu-ibu yang kesehariannya adalah petani maupun pedagang di Pasar Benteng Lubuk Sikaping.

Kaum perempuan Benteng itu hadir berjumlah puluhan orang yang dipimpin oleh Yunelda Asra, SH.

Para emak-emak ini pun sangat antusias melaksanakan upacara dari awal hingga akhir.

Bahkan hampir tidak ada kesalahan dalam rangkaian pelaksanaannya meskipun mereka sudah sangat lama tidak melaksanakan upacara.

"Idenya emang dari ibu-ibu juga pengen melakukan upacara, latihan juga kurang dari seminggu ini spontan," ujar Yunelda Asra, tokoh perempuan setempat yang juga jadi pembina upacara.

Yunelda juga mengungkapkan, penggunaan pakaian yang bermewah-mewah bukanlah keharusan, melainkan dengan semangat nuansa merah putih penuh rasa kebanggaan.

"Dengan momentum perayaan HUT RI ke-78, mari kita kobarkan semangat untuk maju bersama. Kita berbeda-beda tetapi tetap satu, Merdeka," pungkas Yunelda, seraya diikuti oleh emak-emak lainnya dengan penuh semangat.

Sebelum upacara emak-emak itu melakukan kegiatan dengan melakukan konvoi keliling kampung Benteng Tanjung Barangin dengan berjalan kaki dan setelah upacara selesai mereka melanjutkan kegiatan memeriahkan HUT RI dengan melakukan berbagai bentuk perlombaan seperti lomba balap karung, lomba makan kerupuk, panjang pinang serta kegiatan lainnya yang penuh semangat kemerdekaan.